

2022年4月4日

関係者各位

社会福祉法人ひまわり福祉会  
特別養護老人ホームひまわり園  
園長 須田 英男

### 新型コロナウイルス感染症の収束について（ご報告）

平素より当法人の運営にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、4月2日付でお知らせした「ひまわり園デイサービスセンター」職員の感染判明について、接触機会のあった16名の検査を実施したところ、全員陰性であることが確認されました。その他に懸念される情報もないことから、初発である職員1名の感染のみで収束したものと判断し、当該事業所の営業を再開することをご報告いたします。

なお、今回の検査対象者は「濃厚接触者に該当しない」という保健所の見解でしたので、外出自粛など特段の制限は必要ありません。

この間、皆様には大変ご心配、ご不便をお掛けすることとなり、深くお詫び申し上げます。また、急な事態にもかかわらず、検査やサービス調整等にご協力いただき、心より感謝申し上げます。

この度の経験を活かし、感染予防策の一段の工夫と、有事対応の迅速化に努めて参る所存です。今後ともひまわり福祉会をよろしくお願い申し上げます。

#### 記

事業所 ひまわり園デイサービスセンター

再開時期 2022年4月5日（火）から通常営業

以上